

常に新に

白糸だより（舞鶴市立白糸中学校）
通算 1367 号平成 29 年 7 月 3 日発行
HP: <http://shiraito.maizuru.ed.jp>



7月…真剣に向き合う！

校長 秋原 栄人

日を迫うごとに暑気もつのも、じっとりと汗ばむ季節となりました。先週で期末テストも終わり、いよいよ市内総体に向けて部活動の練習にも熱が入ります。

6月10日（土）の中丹通学圏府立高等学校合同説明会には、多くの生徒や保護者の皆様に参加いただきましてありがとうございました。熱心に聞き入る姿に進路に向けた意欲が感じられました。翌11日のオープンスクールには、保護者、地域の方々合わせて300名近くの方々にご来校いただき、授業参観していただきました。開かれた学校を目指し、今後もこういった機会を多く持ちたいと考えております。

その他にも6月にはたくさんの大会や行事があり、白糸中学校の生徒が大活躍してくれました。3日に行われた市民スポーツ祭では、男子バスケットボール部と柔道女子団体が優勝し、一足早く行われた陸上競技の中丹総体では、個人優勝した2種目を含め、総勢17名が府下大会出場を決めました。また、吹奏楽部のサマーコンサートでも、本校の生徒が普段の練習の成果をいかんなく発揮し、白糸中学校生らしい生き生きとした演奏をしてくれました。そんな中、17日に行われた第35回少年の主張大会では、3年生の伊藤ひかりさんが「ほめる勇気 ほめられる勇気」という題で発表し、見事「教育長賞」を獲得しました。こういった活躍は、その場の頑張りだけではできません。日ごろの地道な積み重ねの大切さを改めて感じました。



市民スポーツ祭女子柔道

さて、7月に入り1学期のまとめをする時期になりました。振り返ってみてどうだったでしょうか？戦国武将の武田信玄の言葉に「中途半端だと愚痴が出る、いい加減だといいわげが出る、一生懸命だと知恵が出る」という言葉があります。何事にも言えることですが、中途半端に終わるとそれを周りのせいにして愚痴をいいたくなり、いい加減にやってしまうと、指摘された時思わずいいわけをしたくなるものです。信玄が「一生懸命だと知恵が出る」と言っているように、一つの物事をとことん突き詰めていくと、そこには新たな発見があり普段見えないものが見えてくることもあります。

私自身がそれを実感したのが、白糸中学校の校舎改築にともなって始めたトイレ掃除「便教会」です。当時白糸中学校は舞鶴市で一番古い校舎で、築50年以上が経過していました。トイレはというと、配水管も壊れ水も流れない便器があるなど、異臭も含めそれは悲惨な状況でした。その校舎に感謝し、50年前の完成した当時のように、ピカピカにして土に戻したいと思い始めたトイレ掃除です。ひたすら身を低くして一生懸命便器と向き合っていると、普段の掃除では手の届かない場所、臭いの元となっている汚れなど、向き合っ初めて見えてくるものがあることに気づきました。以降9年間、回数でいうと103回の「便教会」を行っていますが、毎回新たな気づきがあります。



旧校舎の便教会 H21頃

1学期を終えようとしている今、学校生活をもう一度振り返り、中途半端に終わらせたり、いい加減に済ましたりしていることはないか、見直してみてもうどうでしょうか。子育ても教育も同じで、一生懸命子どもたちと向き合っていると、ちょっとした変化に敏感になり、新たな工夫も生まれてきます。あと2週間足らずで夏休みに入ります。家庭や地域で過ごす時間が多くなる中、学校、家庭、地域が一つになって、子供たちの成長を見守って行きたいと思えます。

おめでとう

◇市民スポーツ祭

- ・中丹中学校総合体育大会
バドミントン女子シングルス 第3位 森上静紅
- ・柔道女子団体 優勝
- ・柔道男子 45kg級 準優勝 森本旺馬
- ・柔道男子 66kg級 準優勝 五十嵐祐弥
- ・柔道女子個人 準優勝 新谷彩心
- ・ソフトテニス男子個人戦 第3位 増田・竹内ペア
- ・ソフトテニス男子個人戦 第3位 湯守・谷ペア
- ・野球 準優勝
- ・バスケットボール男子 優勝



◇舞鶴市中学校総合体育大会陸上の部

○総合 男子準優勝・女子準優勝

<男子>

- ・3年100m 2位 川高 雄
- ・走高跳 1位 垣内琉太
- ・三段跳 1位 大井 渉
- ・400m 3位 木宮光之助
- ・砲丸投げ 3位 瀬野歩夢
- ・1年100m 3位 津山剣正



- ・4×100mR(低学年) 3位 木宮・津山・榊原・中江
- ・4×100mR 2位 堺谷・大井・野村・川高

<女子>

- ・走高跳 1位 岩宗一花
- ・800m 1位 塩見華音
- ・3年100m 2位 西村早織
- ・2年100m 2位 朝日心菜
- ・走高跳 1位 藤垣絢女
- ・100mハードル 2位 島木桜花
- ・四種競技 2位 大西琴奈
- ・砲丸投げ 2位 大久保美海凪
- ・200m 2位 奥野はな



- ・4×100mR(低学年) 3位 村田・阿部・山本・朝日
- ・4×100mR 3位 糸井・奥野・谷口・西村

◇中丹中学校総合体育大会陸上の部

○男子 ・三段跳び 1位 大井 渉 (府出場)

・走高跳 3位 垣内琉太 (府出場)

○女子 ・走高跳 3位 岩宗一花 (府出場)

・2年100m 3位 朝日心菜 (府出場)

・800m 1位 塩見華音 (府出場)

・四種競技 4位 大西琴奈 (府出場)

・4×100mR(低学年) 3位 村田・阿部・足立・朝日

・4×100mR(共通) 3位 糸井・奥野・稲葉・西村

◇和田山オープンソフトテニス大会

個人戦女子の部 3位 大島夏帆・鈴木陽菜

◇2017年オープントーナメント不死鳥杯(空手) 2位 前多沙耶

7月 行事予定



- 1日(土)夜の市巡回指導
- 3日(月)45分授業開始(下校17:15 ~11日)
- 4日(火)50授業 3年高校説明会(成美・共栄)
- 5日(水)ノ一部活デー(下校15:35) 6組校外学習
- 6日(木)白糸浜神社夏祭り(下校17:00) 立会演説会
- 7日(金)1年性教育
- 8日(土)夜の市巡回指導
- 9日(日)市内総体(柔道 文体9:15)
- 10日(月)ノ一部活デー(下校15:40 12日と入れ替え)
- 11日(火)1年スクールカウンセラーによる心の教育
- 12日(水)クラブ強化週間(50分3時間授業 下校17:15)
府PTA指導者研修会
- 13日(木)3年夢チャレ順位通知申込メ切
- 15日(土)夜の市巡回指導
- 17日(月)中丹総体(柔道 福知山市武道館)
- 18日(火)総体激励会
- 19日(水)終業式 体育祭色決定
- 20日(木), 21日(金)市内総体
- 22日(土)夜の市巡回指導
- 25日(火), 26日(水)中丹総体
- 27日(木)府水泳, 府陸上, 府剣道
- 28日(金)府水泳, 府陸上
- 29日(土)府総体
- 30日(日)府総体 便教会
- 31日(月)白糸校区青少年非行防止市民大会



一夏の交通事故防止府民運動一

7月21日~8月20日

○自転車の安全な利用

○歩行中のスマホ使用

少年の主張大会

3年生伊藤ひかりさん

7月31日の白糸校区非行防止市民大会でも発表します。



ご家庭での見守りをお願いいたします。

6月の「いじめ対策強化月間」では、アンケートをとり二者懇談を実施しました。生徒からの大きないじめや人権侵害の報告はありませんでしたが、引き続き全教職員で早期発見に努め、小さなことも一つ一つ解決してまいります。

強化月間は終わりましたが、

・自分も友だちも大切にして生活すること
・困ったときの対処のしかた
など生きる上での大切なことがらを指導いたします。ご家庭におかれましては子どもの様子をしっかりと見守っていただき、同様の観点でお話しくださいますようお願い申し上げます。